

**Thema:** Prater Wien**Autor:** k.A.

## 3500 Radfahrer nahmen an Corso durch Wien teil

**Wien.** Große Drahtesel-Parade in Wien: Am Donnerstagabend haben etwa 3500 Personen am „Radcorso“ teilgenommen. Der Tross zog vom Burgtheater über den Ring, die Praterstraße, die Lassallestraße und die Reichsbrücke in den Prater, wo eine Party mit Live-Musik und Kaiserschmarrn-Essen stattfand.

Anlass für die Parade war Velo-City, die weltgrößte Fahrradkonferenz. Sie findet unter dem Motto „The Sound of Cycling – Urban Cycling Cultures“ statt. 1200 Teilnehmer diskutieren bis heute, Freitag, die Zukunft des Radfahrens. Bei diesem jährlich stattfindenden Gipfel wird traditionell eine Fahrrad-Rundfahrt durch die Gastgeber-Stadt organisiert. Die Wetterbedingungen waren ideal: Sonnenschein und Sommertemperaturen.

Damit die Teilnehmer, darunter auch Verkehrsstadträtin Maria Vassilakou, ungestört in die Pedale treten konnten, gab es Verkehrssperren und Umleitungen bzw. wurden einige Straßenbahn- und Buslinien in der City kurzgeführt.